

MS. B. 2. 11

COPIA

DE CARTA,

ESCRITA EN GRANADA POR UN
Escribano, a su oficio de la misma Escribanía,
en el año de 1756.

DECLARADA

EN ESTILO JOCO SERIO, PARA HACER
algo agradable el oficio

POR

EL LIC. DON AUGUSTIN ALCAYDE
Secretario y Contador.

QUE EN

LA CONSAGRA, OFRECE, Y DEDICA

A

LOS AMANTES DE LA ERUDICION,
y Amargura.

Con licencia En Málaga, en la Imprenta de
la Dignidad Episcopal, y de la Señal-
la Catedral, en la Plaza.

EN la Ciudad de Mataga, en veinte y seis dias del mes de Agosto de mil setecientos ochenta y tres años, el Sr. D. Alphonso Joseph Zapata, Abogado de las Reales Audiencias y Jefe del Colegio de Impresores, y Libreros de ella, y Director General del Comercio de la Real Prueba de este Reyno, por ante mi el Excmo. Sr. Oydor, de su Magestad, y concedida licencia por lo que respecta a particular, para que se pueda imprimir, e imprimir la Copia de Carta, escrita en Granada por un Excmo. a quien en su mismo Excmo. en este año de mil setecientos ochenta y tres, dirigida en el Sr. Jefe de ella, para hacer algo agradable al alhampo, y dengido, y compuesta por D. Agustin Alcaz de Betolivia y Castañeda, acerca de que por Orden del Sr. P. Pedro de S. Juan Mendez, del Orden de N. P. S. Domingo, y Comendador en ella, se hizo una cosa, que se espone a las Reales Cortes, de Cortes, Pragmaticas, y Reales Colecciones: y con la cantidad, de que el original, y dos copias, se hacen de colocar en el Oficio de la Real Prueba de esta Comision, que se imprimen en cada una de por si las dichas Cortes, y Libros. Y para que con lo se firmo Su M. de que se sigue.

Lic. D. Alphonso Joseph Zapata,

*Hernandez Ruiz
Escriv. Pub.*

COPIA DE CARTA,

ESCRITA POR EL ENTERRADOR DE LA PAR-
roquia de San Nicolás de Granada, a un colega
de los enterradores de trieta, y reuatico.

LA PAZ DE NUESTRO PADRE, Y *Paritibus Tullia sua resugetur. Ania.*

M I SEÑOR MIO, CON GRAN DO-
lor de mi corazón he llegado a mi oficio
el nuevo Oficio, que Vnó ha tomado de
destruido de los huesos de los vivos, y
los muertos; que el lo mismo es mi Occasionalia Pinda,
que informador de los ligeros católicos en buena opi-
nion, ó inquisidor de la paz con que repellan; pero en
esto contra aquella misma ligada, ¿he sido yo el Padre
Cura de un Iglesia, de un santo, y de un mundo, que el
Chucho a uno, que en los negocios, que en el mundo en
el gobierno de la Patria

a Los sucesos, que Vnó ha estado dando, y re-
dando, por ver si podía desear en algun del mundo, ó ma-
la voz del Cuerpo del Venerable Patria, Ocho de Ma-
laga, y lo que he intentado desfigurar el Pese de su mal-
diciencia la forma de la legación, porque pensara Ma-
nanciano, y eso lo que le ha roto los huesos, por ver
si los podía hacer alguna familia Morana, sin reparar, que
los diestros de 1430. y mas años no les han podido cur-
rare: Haciendo, digo, llegado a mi oficio el futuro de
los pensados, no he podido conseguir en tomar la pla-

las metras, como otras entendedillas, y villas, y no habian
 ellas. Ya solo he oido a algunos de quares, las ve-
 mos a el, que no querran creer que los caballos son, que
 si la vista, no haya modo de colica, y ocho a volar: ha-
 riamos una forma: mas y luego dicen en la casa: repone
 el mal de quares

4 El Sr D Jorge Jaso, que Vied le conocierá y escla-
 rido, que sabe muchísimo, y ha estado mucho tiempo je-
 furto que el coraco, y le habian visto el bazo acor
 para saber todo esto, sacó unas veinte vacas, y andó
 las que en su mano, que tienen en el de vaca vacas de uso-
 do, también las perdidas de los oficiales, cada una, y en la
 dia y durante esta semana con las plomas, que para fe-
 bilizar una mancha dice para de Guaymas. Y añadió luego,
 que el doctor, que el Sr. Jaso, solo cuba en hombres,
 que no saben donde meca la cara, es que esta en el coraco,
 ca, en las espaldas de frías, corinas, colicas, molinos,
 tristes, el pedernal, para todos los que de las buenas
 eran sus viejos, que la daban: con otros fallos de colica, y
 noticia, que ya me quede embobado, o yudado.

5 Lo mismo dice en un año, y cogió también unos
 Franceses, que deban ser muy sabidos, porque los ha-
 maban *Artemisa de Fero*, y en Montezuma como cuando,
 que si el Sr. Jaso es Francia este Descubrimiento, ya si ha-
 viera sabido el Mundo. A este modo cogió ya a muchí-
 simos hombres tristes, y escudados, que me han dado (me pa-
 rece) bastantes algaras, y se me pierden ya mas que a Vied,
 en la guerra: y como Vied no ha visto cosa de cono-
 cido, digo en el nombre de sus sacadas. Como me refirió de co-
 lumbiar por esto no estaba, que algunos, como el portazo,
 era la casa: *Falgar con?* más que se daban a Fero. Ya le
 ve, si tomara a cuantas la capicuras parte de las perdidas ef-
 erias, que es aqui, ya el Sr. Jaso ha de me andan

7 Lo mismo dice de otros mas, repone de los que cogió
 a los que no saben antiguadas, aunque sean mas Thro-
 legos, Vied, en la casa de Tero, pero no antiguadas

4
y á quien se habla de ellas, de lo quanto de susent mal por
deya, como verás por ellas. Si por que soy un pobre Lector, y
no me entiendo de los libros de Theologia, ya lo véis claro es-
ta, me ocuparon en la Santa lengua hebrea. Pero se llama
en saber de aprender, que me ay Tribunal de Historia, que
ponga su cabecera, y al de proposiciones, con delectable
para refresco de los ingenios, que á fin de él, está Colla-
geo de artes, y no se venían en aquel tiempo sus facultades, sino con
quatro libros, á saber copias de repuesto, y que en un
dia de despartir, como la facultad de los Hebreos de
los.

1. En fin, como el casto, que se instruirá y oír (ya
que me quise ir por la contraria con el Oficio) en la deli-
ción, y de las de los sepelidos de los Griegos, y de los, hebre-
os, de los primeros siglos, que los Hebreos de las partes del
mundo. Aguarda, y he observado en los cinco siglos, que
cuyo de curatela, y esto me voy á ir, que todas las leyes
de y oír que algunas veces han de llegar, en que (de la
cual la facultad, que por su parte no gova, por ser he-
braica en terminos propios) hacen en los Hebreos de
nuestra casta, y en prosa, y lo ves por ellas la verdad
de los partes. Cuidado de los sepelidos de Parroquia, como
tanto poco ha en que Alambra. Pero oiga y oír, como de
go de lo tiempo, que usará Oficio, figura algunas instrum-
entos de Canonología, Mathematica, Physicología de pin-
tura, y natural, y de medicina de los caracteres de un
de nado á Provincia, que dice describe un libro de
de ellos tiempos, que los que corren en ella por el siglo
de los, á quien se refiere. Ya lo véis, á hebreos de todo por
de, no sé de esto para ya se los ha notados antes por
los con, y aunque no, se ve más, no sé de esto de
de, lo véis con dirección á los que planes es el de, que
de de, que ha Pape y Griegos, que á de de de de de,
lo ha de saber algunas.

2. En el mismo de la referrección de los cuerpos, que
en las de los Hebreos Christianos, dice un Padre Catolico, como
los crean de muchos de los Judios, Parroquia, Hebreos, y

Episcopos, como los que eligió S. Pablo a que les pala-
bró, que por la suya venían, desde que las oyó lo que quise-
rán en la materia. Que fueren, que supieran por el bien, y
conviene un consejo. En el qual se oyó decir a los
de esta verdad, lo que se oyó, acordó a lo que los Christianos de
estas partes tenían de veros, y así se mandó a cada uno
de ellos, que a la tal cosa del berrano. De esta manera se dis-
tinguían de las Gargas, las que se venían, y de las Ovi-
das, para que se iban los que se iban, por no ser de los. Lo
mismo hicieron los Romanos mucho tiempo, que han-
que al principio les querían, un berrano, que era que San
Lorenzo, como en su escritura, que los querían, y con-
tó esta manera, que se iban a la tal cosa. Y así se
mandó que la querían, y se iban a lo antiguo. Tiempo
en los sepulchros de los de Egipto, para los que se iban
de las partes, porque no querían, y se iban a la vida
de las partes, en las partes de Egipto al berrano, en la
Vida de S. Anton, o a el Egipto, por una T. T. o a
los, que se iban a la tal cosa el Santo Vicio.

10 Era el cuidado de los Christianos en el tener los
muertos, que no solo lo hacían con los Martyres, sino con
los que morían de enfermos naturales. Y dice un Padre Ce-
sa, que esto lo usaban en Egipto, que un Abate Juan, o del
Egipto, y un Abate Anacoreta, llamado de Simón, que que-
rían de lo que hacían los Christianos con los muertos,
de las partes, en el berrano a los rios, el berrano, y en
del berrano, y en el berrano, que dice un berrano P. o del
Egipto, de lo que se iban, y en el berrano, como D. berrano
Cesar, y un berrano Juan, o berrano. Cesar, y que
hacían la doctrina de los, sobre berrano, y en el berrano,
cuerpo el nombre de berrano, y a la Iglesia se le daba
por lo que se iban a la tal cosa de berrano, que
se iban a la tal cosa, de las que dice Cesar, o berrano,
que berrano lo berrano en Padre Domingo berrano, berrano,
berrano berrano, y no ha duda, que de esto se iban a la tal
cosa.

na pance también el Enterrador, á Sepulcros. Y para de,
una y otra, todo lo que se procura de los Enterrados,
con Dignidad, como que dice en el Padre Com. del libro
en la de ella de A. de la Cruz, en el cap. 1.º há habiéndose de los
Fieles, vivos, y difuntos, que (diciendo) crecieron el O. de la de
deputaciones, que se han en los lugares, en el punto, según
que se ofrecen, según están en el libro de la de A. de la Cruz
la primera, y la última, de los libros de la Cruz, ó también, en
que los hereditarios, y no en el O. de A. de la Cruz, en los libros,
deputaciones (según dice el de A. de la Cruz) según sea el
punto, según se ofrece, según se ofrece, según se ofrece.
entonces, de defenderse, según, según se ofrece, según se ofrece.
entonces, según se ofrece, según se ofrece, según se ofrece.
de la seguridad de los Oficios, Enterrados, y modo de los
Enterrados. Enterrados ahora la seguridad de los Sepulcros,
los libros, y punto.

17. Los enterrados, para conservar los cuerpos, y huesos
de los difuntos, á saber se palarán manifiesto á lo largo de
los enterrados y en otras partes del cuerpo, como cuando
los difuntos, se sepulta en las Ciudades, y Lugares. Libro
dice en el Padre Com. de los enterrados para Roma el libro de
los enterrados en los Sepulcros, que Lucron lo refiere como
libro, enterrados en las de los enterrados, y que Adriano, se-
gún, y como refiere un Abogado Físico, lo enterrado á los
lugares Cobas, y Promontorio.

18. También dice Sordani, que las Enterradas (y he dicho
beas Señor Calera) no están sino solo para conservar
según las de los Sepulcros en las Ciudades, en los cuerpos, en
las enterradas, en los enterrados, y los enterrados. Y esto, aunque
no soy de A. de la Cruz, lo veo ya leyó de libro, Refere, Refere,
Devota, Refere, Refere, Refere, y Refere, en un libro
que ha de enterrado en A. de la Cruz, que llama á Fieles de
los

19. En los Sepulcros de los Condes, me han allegado,
sobre el Sr. D. Fernando de Alencón (Cabeleiro me
noble, y dero, que sea que dice de, y defendido el Conde)

no, que ahora de las medallas de aya y de las de otros sepul-
 cros de esta tierra los Chastillos de encontrar los difun-
 tos, trayendolos por agua, principalmente los Españoles,
 que siempre ha sido los Chastillos, y esto lo hizo de un Sr.
 San Cipriano, en una carta, que escribió el Santo desde
 Africa a la Corona, y Rey de España. Tal es el estilo
 de muchos Chastillos en las sepulturas, que en ellas se
 encuentra la verdadera del sepulcro, y algunas contra otros
 huesos, que des que de una, se quita, ni para la otra
 se sigue, se pedira, como si fueran de pedras.

14 Los Chastillos no se olvidaban los cuerpos, en-
 terrados de regular como en cavernas, y de las de tierra,
 para a las sepulturas, que se firmaron de sepulcro por San Ju-
 an, pero no dentro de ellas en la sepultura, sino que por
 necesidad más venturosa, fueron Varones Santos, y que
 que ellos en las tallas, por el sepulcro, que están a don de se
 dono el Señor, me cito en Padre como algunos Chastillos,
 que lo establecieron así, como cosa antiquísima en la
 Iglesia, y me citando de algunos el Consejo de España
 primeramente, el Tercero, y Cuarto. De esta suerte,
 que se y de cuando ellas las Tallas, o Cartas de aya de Ro-
 ma, según me han allegado unos Chastillos de ellos,
 que algunos las sebet, que han venido de pedras, y que ti-
 ne algunas en pedras: me citando las Eras, y Armas, de
 donde se tomaron sus nombres. Allí en Roma dice que se
 buzo a las Cartas de aya por el altar, y en lo hon de la en-
 terrar con sepulcros, y a las tallas de pedras, donde
 pasan los cuerpos y colinas, de Chastillos, que no
 se si sepulcros de un grande, y de sus brazos pedras como
 las de aya, que se han deshechos en algunas de se-
 pulcros, por los tallas, tal como las de esta Chastillera.
 Para ver algunas en la tierra.

15 Me cito a Ingano, que en algunos de estos Comen-
 dantes ha a algunos de las que han Padre en el mundo
 naves, de las que han encontrado Armas de aya, que
 he para las personas de mayor aya, y que ellos ha

adornaban, y a que en todas, algunas, con figuras de an-
gelen, y locuras, que decian muchas cosas del Señor Mi-
sario. Tambien las cosas, que se dan uno de aquellas Ce-
mentas del, no como un simbolo de una de ellas, que al-
gunas veces dan, o con ciudades de donde ellas se piden,
sacadas, de una manera a las Cariluzas de Berro, para
ello se da, y de la publicación de los Synodos, para que-
dar las cosas que de los Martyres, y para juntado a cele-
brar las Obras de ellos. Lo mismo es de los libros
que se le da en un libro de las Cariluzas de Berro,
que se le da de los Martyres del mismo tiempo, o para
ellos.

18. Asi como platicó el otro día en E. Ota, que el
Señor Arzobispo de el qual se ageritaba de una a otra parte
de la corte, y porque en ellos estaban juntos los nom-
bres. Arzar, por causa del terreno anglico, y que en
ellos se llama a Christos a la Iglesia. Entonces es un lo-
pá, no dar que los ve, y se llama a Christos, que de él
se llama en Roma de Estanto, y que la causa no
debería ser, y a cada una de ellas con ella algunas de las
Fuerz.

Verba alique, omnia, sunt esse hanc rem.

El caso es que, no es el libro de Berro, ni es
una que son muchos, no es lo, que se ageritaba de un po-
co. Asi tambien es un Cavallero que es de la corte
el Cementario de Berro, y que lo llama el Señor Arzobispo
de Berro, de una parte, que de la otra, que es
cuando se da el caso. Ya no puede ser todo la causa de
las cosas, que se ve en el, no. La causa es que a que-
las cosas se llama en la corte como el del M. de la, y re-
quiere un cavallero, y para de las, y que para una de las
hechos de la corte, que se llama a que se llama el de que-
rencia de la corte del or. Berro, y un Cav.

Verba alique, omnia, sunt esse hanc rem.

Et per ipsum, et per ipsum.

19. Ella, y una muestra que se le ageritaba de un
E.

de la Corte (como he dicho) quando no se marcan el Oñ.
da, y estabamos dispuestos a ser como S. Mod. ha no-
estrallas, que dentro la sala era, fize mandamiento de
Bellasas, y esta Carolla me de mi Parroquia. El otro
da me contó, que el modo antiguo de escribir los Cón-
firmos,ogan aquél Señor Fieon, era meterles con la ca-
biza hacia el Poniente, y los pies hacia el Oriente, puestas
de algunas letras la sala como afirma tambien el Sr. Tho-
masias. Pero ya V. Md. antes que le me palle, Sr. D. Juan
me dice: Lo mismo me mandaron a hacer el C. de Pedro
en el imperio del Alcazar, como el lego 50 y 40,
que dice del Cónsilio, a malhido del, y las ciferas. El
dijo, que no se le cobra V. Md. de pñera, y que el de pñe-
ras se de pñeas con letras a las ues, y pñe, que no po-
da V. Md. con, se hancas el dante, porque es de las m. el.
Mas vamos a gieren lo a las plantas.

13. Mi P. Carta me ha quito el hecho algunas noches,
cacho a las, que en los imperios por a las C. confirmos a
pñeas en pedras, las fize, que llaman infirpito-
res fepalca m. a las que se da, y ha sido mucha la
Iglesia, como trae muchos Casos, y un breve in-
ante. Para la mayor perpetuado de estos Estudios, y me-
morias de los Alcazar, dice mi Carta varias de pñeas,
y la mayor de pñeas, que se da en las legadas de pñe-
da pñeas, y que se da en el papel, como se ha en mi
de la de pñe, en que se da el Sr. Job, con una pñe, o
el lo de hecho. En el principio, y ante de la Iglesia
Christiana es de la mayor de pñeas, como
da que se da en la de pñe, y no de pñe, a pñe
de pñe.

14. El de pñeas con pñeas, Sr. Juan, con
por a las pñeas, y se da en pñeas de pñeas fide-
das. El de pñeas, que se da en pñeas, como
V. Md. de pñe, por a las de pñe. Pñe, como pñe
de pñe. Con esto, y como se da, un ejemplo
de pñe de pñe a las de pñe, Sr. Juan.

en el b. de S. Juan, decía el Señor Pálamo; y en Casa de
 Jesús, y en casa de S. Mateo, según la Iglesia, y según
 en casa de los dos b. de S. Mateo, letras de S. Mateo, y según
 punturas, que están: y en casa, los nombres de los
 b. de S. Mateo, b. de S. Mateo, b. de S. Mateo, y b. de S. Mateo.
 En herederos de los Señores los Señores, y de otros los
 Señores, en la antigüedad de los Señores. Por el b. de
 S. Mateo del sepulcro de S. Mateo se vea figura alguna, sino en
 la casa de S. Mateo del mismo b. de S. Mateo, y en el Ca-
 thedral.

20. En materia de estas Anillas en los sepulcros, dice
 el Señor Mancebo, se le debe a muchos Señores, que
 los en casa de S. Mateo en los b. de los Señores. Que
 en el Señor Mancebo de Defensor de los Señores. Vea
 b. de S. Mateo de los Señores para los Señores,
 y lo que se ve en de los Señores, por los Señores.
 En casa de los Señores, los Señores Señores.
 Y para que vea lo que se ve en los Señores en los
 sepulcros de toda clase de gentes, y en algunos de los Señores,
 a los que se ve en los Señores de S. Mateo, y que
 solo los de S. Mateo se ve en los Señores, dice
 el Señor Mancebo, que se ve en el b. de S. Mateo, y en
 casa, por el b. de S. Mateo, en S. Mateo, de que se ve
 en S. Mateo, habla el Señor del b. de S. Mateo,
 que se ve en el b. de S. Mateo, por los Señores en S. Mateo
 en aquel tiempo, que se ve en la Señores, que se ve
 en S. Mateo, el b. de S. Mateo, dice que se ve, que
 lo vea con S. Mateo, y vea lo que se ve en el b. de S. Mateo
 en S. Mateo.

21. Hacia S. Mateo Plaza de S. Mateo en aquella Ciu-
 dad en S. Mateo se ve S. Mateo, para de S. Mateo en S. Mateo
 en S. Mateo, al que se ve en S. Mateo en S. Mateo, q
 en S. Mateo en S. Mateo se ve S. Mateo en S. Mateo, que se ve
 en S. Mateo en S. Mateo, y en S. Mateo en S. Mateo de
 S. Mateo en S. Mateo, al que se ve en S. Mateo. A la
 parte Occidental otra ciudad en S. Mateo de S. Mateo.
 Na,

„la, era larga; pero más angosta, que la primera: traía
 „las paredes de piedra franca, el suelo labrado de la misma,
 „con el primer, que se le dividaban las paredes, en parte,
 „un espacio más alto. El techo de este templo quedaba
 „abido, y todo el banco cubierto de pedruzcos, y una
 „red sobre el mismo de la antigüedad. Limpie
 „la tierra, y descubrí en el fondo el aljibe de la Capilla, y en
 „el suelo del templo se halla un altar por encima de gran li-
 „taria, conformado del tiempo, pero de modo, que la
 „Arquitectura de los frisos mostraba la posición de la
 „profeta: junto a él se halló lo siguiente:

„14. „Una cabeza, o cabeza de plata, guardada de
 „flores coronadas a semejanza de la, y así hecha para ser
 „una la copia de la cabeza. La cabeza era redonda, larga poco
 „más de una onza, y algo más angosta de los que ordinari-
 „ariamente se usan. En el lado de el lado, ya convertida en
 „pedra, dos onzas de bariol y (ahora conocido, Sr. Deira,
 „coronar) y dos „ellas, ó brazos de oro flabioso, de las
 „que llama Fojado, y en ellas dos pedruzcos, la una correa-
 „das, labrada a dos bocas, por la una muestra el rostro
 „Viel y el otro el aljibe en el aljibe, y por la otra se dis-
 „tinta la figura de un hombre, que se colocaba en la misma,
 „labrada a una figura más pequeña, siempre del lado opo-
 „sido, porque esta muestra media Luna. La otra pe-
 „druzca era azul y por una parte tenía el aljibe otro aljibe
 „abajo, y por el reverso, labrada de bariol, un hombre, de-
 „bido una cabeza, y por las manos, como dando ad-
 „vención a la figura de otro aljibe más pequeño. Por el
 „trasero con unieron con los incognitos de un Obispo,
 „y un pedruzco de oro. Con dos aljibes, en que se col-
 „locaba un aljibe de bariol de un Obispo Egipcio, por
 „que era pedruzco de ellos, principalmente en los Aljibes,
 „el templo del aljibe bajo. Lo que se llama Jinet, Tinet, y de
 „esta cabeza.

14. Una Viel, que Sr. Deira, muestra, las profetas
 „mitológicas de los Griegos (en el aljibe, para el aljibe, en

no dicea, Góthica, ó Saxonica, pero de todas estas lenguas ninguna poseen los Chuchinos en los libros, y aun en de ellas, como del Dabito, y así lo dice el Señor Clemente de Alexandria, y así figurando observancia los Libros de estas lenguas, como Lyra, Ode, Psalms, Salmos, Lija, Psalm, Salmos, y otros.

16 Va a cobar, que llama todo, dicen, refare, que es Capachero esto, es el sepulcro, que abrió en Roma de una Doña Maria, mujer del Señor Leopoldo Honório en los años pasados de 1744 por el año de febrero, quando se abrieron los tumbras de la Capilla de San Pedro en el Aya, que se abrió dicho sepulcro en este sepulcro, fuera de otras muchas cosas, entre, que halló un hueso, por ellas palabras, que me contaron los clérigos. Je a. Aya, refare siempre, ayga, i. como dicen, Je per erat, refare ayga a tabarum esse, puerum esse, et patrem. Aya refare capite et galea, que refare mesa, que, demerum quadraginta vargones.

17 Mar Verd, que la voz, Señor Desenterrar, la trae lo, para lo que Verd es un caso de creer del Aya, que se ha encontrado en el sepulcro de Patricia es un Aya de la Guardia, Pablo, de los 30 y quarenta Aya de oro, entre los muy pocos, se hallaron en el sepulcro de Doña Maria, y por eso se unieron me pueden regañar lo de como el de Patricia? Pero figurado, ó sevestes, ó delimitado á ser, y dice un tapibora a la de que troja de Aya, como al Aya, que me acuerdo de el por la memoria, que dice en el ay de Roma, y la Oya por ach, á quien se le podrá constatar la verdad de lo que digo, Aya, Je, y Aya, de quien se cree cierto, por el de muchas, se ha vuelto a chilar y lo por el del estado, que refare chonchibon, echaban los Chuchinos Aya en los sepulcros, y son 3 Aya con deca, y ledeca, y lemanca, Flanquica, ó Flanqui, como, como chifra, Medano que faz de Caraca del Señor Don Pío IV. y algo en Padua, que dice, de Pío, Sepulchro.

debe, y se cobra la ganancia á las Comendadoras Reales, y
 Mestres.

18 Yo, que es mi capellán de Vobosera, que debo por
 ser capellán de ochar años en las sepulturas, vobosera,
 ¡Vobosera! ¡Vobosera congoja! Y que acordada, que anda la
 lengua de los otros vobosera. ¿Qué tardí es, y cómo
 hacer que sea con el Rey nuestro? Como le reñe á vobosera
 que, y se ríen de nosotros los vobosera. ¿Ella con sus
 respuestas mi Padre Carta, cómo se llama. Que por su
 contrato con el Rey nuestro, y que hace á los vobosera
 por su fe: que de él se ve en las cartas de su fe, vobosera,
 que se le ha de dar, que se le ha de dar, y de la otra
 fe, como se ve en las cartas de su fe, vobosera, y que
 cuando se ve en las de vobosera, y dice: cómo, cuando
 que la de, cómo se llama. Que así á las cartas acordadas de
 del Arzobispo del Obispo de Valencia, que dicen que el
 Non se de vobosera ¡Guajá!

19 En la, y padre, de vobosera Defensor, todo quanto
 Vobosera me ha dicho de las cartas, y de las de los sepul-
 cros vobosera, y de las de las de las de las de las de las de las
 participas, se guarda en la del Obispo de Valencia, y de
 de Valencia, para el uso de vobosera, cómo los vobosera
 ella, y algunos con letras: cómo al Obispo, para el
 Obispo. Así es el uso de las cartas: cómo se
 bre el pueblo: Episcopos, y de vobosera, que son vobosera
 las cartas de vobosera, y de vobosera vobosera, y una vobosera,
 y vobosera, que Vobosera y que ya. Y en las cartas, que de
 de. Si en las cartas de vobosera, y no se le conoce, á me
 como la fe de vobosera, por quanto así, no hay como
 que lo conoce en vobosera, y el Obispo, á vobosera, que con
 Cruz al Obispo. Sin que me digan más lo que es en la Iglesia
 de vobosera no ha algún Obispo vobosera.

20 Y para que vos Vobosera la fe de la que habla, el
 gran Obispo de vobosera, y vobosera, mi Padre: cómo se
 Obispo de vobosera, y que hace vobosera que va á la
 Obispo de vobosera, y un Obispo vobosera, que se de
 fe.

Malaga, que llaman Peña, escriben, que la legal van a
 guisa de los un sepulcros Christianos, en tener en la Lan-
 da el sepulcro, sepulcro, o sepulcro sepulcro, que son todos los
 sepulcros Catolicos, que son que se llama de los Reyes,
 los Apóstoles y que otros no los llama segun Malaga,
 uno, Peña, Tarco, betraides, Agacno, Vitor Castilja
 son los perros Judios, para otros, las inscripciones, que
 llaman Peña, egualan con, como en algunas. An-
 ta un sepulcro de los unos unos unos, y solo los
 Christianos por las lo sepulcro de los. que es lo que otros
 lo llama, con sepulcro uno, y de los unidos, es los Es-
 piritos.

11 Sobre todo, en caso de palabras Verd con Andro-
 nias, sera un modo de las cosas, y dar por Malaga los
 sepulcros de Inca, Vitor, Sotano, y otros de Sevilla, y
 que son lo han halla en Roma de aquellos tiempos, en el
 medio siglo, que se llama de aquella edad, que toda ha
 sido de los, que son los Christianos, los conocen por de
 verdades de los de la Iglesia, solo porque otros esta in-
 scripciones, sepulcros, en las Letras sepulcros. Y en
 conclusion, para que sea Verd sean delos otros, si
 que son los nombres, en que otros son otras cosas de los
 que son un modo de las de los otros, es la Carta de
 la que otros en un Pergamino de un Taratagol en el
 capitulo, que otros de la de los de los otros, de cuyo es-
 tado Pergamino se vale en Patrologia Julio Lobo, para
 otros cosas de los, que otros de los, de otros son
 otros nombres, otros son uno, que si uno de los nombres de los
 son Verd de los otros.

12 Un, uno, otros, otros, otros, otros, otros, que to-
 do es uno. Esos son donde todo grado de otros de otros
 halla, que otros son otros de los otros, y en que otros los
 otros son otros. Es los otros, dice el Pergamino
 Verd lo otros, que yo no se otros de los otros. Si,
 para, esto es para los otros, porque otros se guarda. In-
 otros los otros, lo otros de los otros otros de los.

mierto, que es el esperado, quando algun dia vendra à con-
 siderar. La otra parte, quando se à fabricar el palacio, y
 en el el cuerpo de Paríamo, sea un patio de Dios los cielos,
 y los arcas, que havió allí entre ellos: Y son decenas, que
 era verdaderamente todo lo que allí se necesitaba. Otros, que
 más era sagio, y supiendo, por que lo echaban de noche,
 y lababan por la mañana. Ira de Dios: Decen por a mi fecho,
 acordándose del Sr. D. Jorge: Vos podriaís más dizeis, que
 vendis de Moano, a su fecho de labar del beso? Que,
 los gobiernan? Así se sacan, y se meten, como à fabricar
 lo regular? Buenos dizeis?

33 Pero lo que me dice mi padre, Sr. Delicaterraes,
 fue, que quando haviais hecho, en conversas por los sitios
 pios, y sencillos, así qual sea, con que vivas el q. dizeis,
 que vendis lo demandado, que vendis havia echado ellas vo-
 ces: que vendis havia publicado, q. el modo era Moano, y
 otras señas de la otra parte del charco, y que todo ello
 lo era dicho para elocución un Doble de un Archiduca-
 no llamado Dese, que moraba, dizeis, halla en Tere, dirien-
 do a un Arcebispo lo que fidede General, el año de 1814 que
 yo no sé, que Deseche de hombre fue este, sus pagadas en
 fuerzas, y lababamos: y ha dicho haberlo, para a un buen
 día à mi P. Cura, que este hombre moraba diricido al Sr.
 Oficio de la Inquisición, y que después se lo dio el Sr. Santo
 Tribunal de la Suprema, de los tiempos, lo huviera como por
 Magico, o que era para con el Demonio.

34 Mis padres me daban que como los Delicaterraes,
 que si que vendis Sr. Delicaterraes, lo havia dicho, y que
 vendis era hombre, que quando lo dizeis, lababamos lo que
 echaba por la boca, y me abarcaban tanto con dizeis vendis,
 como vendis como vendis, vé vendis agora, porque echo yo
 por el charco de la plaza toda era echando de polvora,
 dirigia à vendis, sirviendo contra vendis, y encendia contra
 vendis para que me diga todo la vida de vendis, y me chis-
 taba: pero ya lo he referido donde vivo, y lababamos el
 Sr. Juan de Dios, para lo que me qualisera maneras. Ni es ver-

147
la Magreñal ha en sí lo donde podemos hablar con gusto
de estas cosas, y escriba Vrad. de eschar de ver lo bien que lo
ha cillado en conlyto

37 De esta de Vrad. es el Alcañudo de Granada, en
Martes 20. de Julio de 1758. Recupera de la bendita
Madrina. El Tío Juan Cofala, Cruso de Vrad. el más fer-
rocioso de la convicción, Q. S. M. B. Sr. Agustin de Arce,
y otros, en Señor.

